



Dienstag, 05.08.2014

[🏠](#) > Sachsen

Abgeordnetenwatch.de legt Draht zu Landtagswahlkandidaten

Dresden (dpa/sn) - Vor der Landtagswahl in Sachsen Ende August können Interessierte auch über eine spezielle Internetplattform mit den knapp 540 Direktkandidaten in Kontakt treten. Auf der Seite der Transparenzorganisation Abgeordnetenwatch.de werden Bürgerfragen und Politikerantworten öffentlich gemacht und als «digitales Gedächtnis» gespeichert, wie Projektleiter Roman Ebener am Dienstag in Dresden sagte. «Abgeordnetenwatch.de bietet die Möglichkeit, durch öffentliche Fragen diejenigen Kandidaten in Sachsen ausfindig zu machen, die sich kompetent und authentisch um die Belange der Menschen kümmern.»

Demokratie lebe von der Bürgerbeteiligung, sagte Landtagspräsident Matthias Röbner, Schirmherr des Projekts. «Daher ist der direkte Draht zwischen den Wählern und ihren Vertretern in den Parlamenten so ungemein wichtig.»

Bereits zur Landtagswahl 2009 gab es eine solche Seite. Damals seien 569 Fragen gestellt worden. 466 Kandidaten - und damit knapp 82 Prozent - hätten geantwortet, sagte Ebener. Erst einmal gewählt, ging die Quote zurück. In der zu Ende gehenden Legislaturperiode seien nur noch etwa 50 Prozent der über die Seite gestellten Bürgerfragen von den Abgeordneten beantwortet worden.

▶ [Direktkandidatenliste auf abgeordnetenwatch.de](#)



Foto: M. Hiekel/dpa

© Copyright dpa Deutsche Presse-Agentur GmbH

erschieden am 05.08.2014

KOMMENTARE

Bitte beachten Sie die Hinweise zum Urheberrecht und zu Nachdrucken unter www.freiepresse.de/copyright